



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL CONSEJERO DE SANIDAD, ENRIQUE RUIZ, INAUGURA MAÑANA LUNES LA “SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS” EN MADRID

Esta iniciativa se desarrollará del 13 al 17 de febrero y reunirá a profesionales sanitarios para destacar la importancia de la prevención en las enfermedades del hígado, su diagnóstico precoz, y debatir sobre los retos y tratamientos de estas patologías.

El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz, inaugura mañana lunes 13 de febrero, a las 12.00 horas, en el Hospital Universitario Puerta de Hierro, la “Semana de las Enfermedades Hepáticas”, una iniciativa que tendrá lugar en Madrid del 13 al 17 de febrero con el objetivo de mejorar el abordaje de las enfermedades del hígado mediante el diagnóstico precoz y las estrategias de prevención.

La iniciativa, organizada por la Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH), con el auspicio de AbbVie, comprende la celebración de diversos actos en los hospitales Puerta de Hierro, 12 de Octubre, Ramón y Cajal, La Paz y Gregorio Marañón, y reunirá a profesionales sanitarios del ámbito de la hepatología y pacientes para compartir las novedades en el diagnóstico y tratamiento de las diferentes enfermedades hepáticas, y debatir sobre los nuevos retos y las estrategias de actuación para estas patologías.

En la inauguración, el consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique Ruiz, estará acompañado por el presidente de la AEEH y jefe de servicio de Gastroenterología y Hepatología del Hospital Universitario Puerta de Hierro, el Dr. Jose Luis Calleja; el doctor Julio García, Gerente del H.U Puerta de Hierro; el presidente de la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD) y jefe de servicio de Gastroenterología y Hepatología del Hospital Universitario Ramón y Cajal, el Dr. Agustín Albillos; el jefe del servicio de Aparato Digestivo del Hospital General Universitario Gregorio Marañón, el Dr. Rafael Bañares, y la Presidenta de la Federación Nacional de Enfermos y Trasplantados Hepáticos (FNETH), Eva Pérez.

INAUGURACIÓN DE LA SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS EN MADRID

Día: Lunes 13 de febrero

Hora: 12.00 horas

Lugar: Aula “Respira” del Hospital Universitario Puerta de Hierro (Entrada: Hall de admisión). Calle Joaquín Rodrigo, 2. Majadahonda.

Intervienen:

- Dr. Julio García, Gerente del H.U Puerta de Hierro
- Dr. Jose Luis Calleja, presidente de la AEEH y jefe de servicio de Gastroenterología y Hepatología del H.U Puerta de Hierro
- Dr. Agustín Albillos, presidente de la Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD) y jefe de servicio de Gastroenterología y Hepatología del H.U Ramón y Cajal
- Dr. Rafael Bañares, jefe del servicio de Aparato Digestivo del Hospital General Universitario Gregorio Marañón
- Eva Pérez, Presidenta de la Federación Nacional de Enfermos y Trasplantados Hepáticos (FNETH)

Para más información:

**Gabinete de comunicación de Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH)
Manuela Hernández / Celia Ruiz (654 74 64 73/ 651 86 72 78)**